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C I T T À  D I  T O R I N O 

 
 

INTERPELLANZA: "IL RISPARMIO ENERGETICO VALE PER TUTTI?" PRESENTATA 
DAL CONSIGLIERE BERTHIER IN DATA 11 MAGGIO 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

CONSIDERATO CHE 
 

- in data 8 maggio 2012 è stata diffusa una circolare a firma del city manager Cesare Vaciago 
circa le disposizioni in materia di risparmio energetico; 

- in tale circolare, facendo riferimento alle difficoltà economiche del Comune e nella 
necessità di adottare misure straordinarie per contenere le spese, si chiede che nella 

prossima stagione estiva non siano attivati gli impianti di condizionamento centralizzati ed 
i condizionatori portatili; 

 
CONSTATATO CHE 

 
- molti locali degli stabili comunali sono dislocati in aree nettamente più calde di altri, con 

temperature molto elevate, ad esempio gli uffici che si affacciano su via Garibaldi; 
- nella circolare si comunica che saranno effettuati controlli a campione; 

- viene da domandarsi se questa circolare valga solo per i dipendenti e anche i Gruppi 
consiliari e le dirigenze; 

- non essendo ammesso l'uso del condizionamento, se sia possibile utilizzare strumenti 
alternativi, quali ventilatori;  

 
INTERPELLA  

 

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) qual è la potenza impegnata con l'uso degli impianti di condizionamento; 

2) qual è la previsione del risparmio economico con tale operazione, cioè con la disattivazione 
degli impianti di condizionamento; 

3) se sarà possibile utilizzare sistemi alternativi; 
4) se questa circolare vale per tutti o soltanto per i dipendenti; 
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5) se si è preso in considerazione che, tenendo disattivo l'impianto della Sala Rossa durante le 

sedute del Consiglio Comunale, vista la durata delle sedute e la presenza di un arredamento 
particolare, non crei pochi disagi; 

6) se, in considerazione di tale circolare, non sia necessario modificare temporaneamente 
l'articolo 105 del Regolamento del Consiglio Comunale che prevede, al punto 1, per i 

Consiglieri uomini di indossare giacca e cravatta. 
 

F.to Ferdinando Berthier  


